

27-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Viele positive Detailveränderungen. Größere räumliche Vision für Hessen fehlt
17.07.2017

LÄNDLICHE ENTWICKLUNG

Viele positive Detailveränderungen. Größere räumliche Vision für Hessen fehlt

Die Bürgerinnen und Bürger in Hessen haben noch bis 17. Juli 2017 die Möglichkeit, die Änderungen des Landesentwicklungsplans Hessen einzusehen und bis 31. Juli 2017 Stellung zu nehmen. Aus Sicht der Ev. Kirchen in Hessen ist die Neuaufstellung des Landesentwicklungsplans Hessen dringend erforderlich, da der derzeit gültige Landesentwicklungsplan auf Demografiedaten aus dem Ende der 1990-Jahre beruht. [Zur Stellungnahme](#) [Zum Landesentwicklungsplan](#)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN